

Landkreis Anhalt-Bitterfeld | 06359 Köthen (Anhalt)

Fachbereich: 30 Recht/Kreisangelegenheiten

Besucheradresse: Am Flugplatz 1
06366 Köthen (Anhalt)

Sprechzeiten: Montag Geschlossen
Dienstag 09:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 18:00 Uhr
Mittwoch Geschlossen
Donnerstag 09:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr
Freitag 09:00 – 12:00 Uhr
sowie nach Vereinbarung

Sprechzeiten der Montag 08:00 – 12:00 Uhr und 13:00 – 16:00 Uhr
Bürgerämter: Dienstag 08:00 – 12:00 Uhr und 13:00 – 18:00 Uhr
Mittwoch 08:00 – 13:00 Uhr
Donnerstag 08:00 – 12:00 Uhr und 13:00 – 17:00 Uhr
Freitag 08:00 – 13:00 Uhr
sowie nach Vereinbarung

Bearbeitet von: Herrn Keller
Telefon: 03496/60-1556
Fax: 03496/60-1552
E-Mail*: lutz.keller@anhalt-bitterfeld.de
Zimmer: 335

Datum und Zeichen Ihres Anschreibens	Mein Zeichen (bei Antworten immer angeben)	Datum
	30 ke	19.12.2023

ANFRAGE 0136 zur Sitzung des Kreistages am 09.11.2023

Sehr geehrte Frau Zerrenner,

Ihre Anfragen in vorgenannter Sitzung beantworte ich Ihnen wie folgt:

Es wurde Bezug genommen auf die Sekundarschule „An der Rüsternbreite“ in Köthen (Anhalt). Im nächsten Jahr sollen die Fassade, Sonnenschutz und das Dach gemacht werden. Es war für dieses Jahr geplant, die Küche neu zu machen. Wird diese im nächsten Jahr noch mitgemacht?

Eine Entscheidung, wann z.B. der Fußboden, die Leitungen und andere Sanierungsarbeiten im Hauswirtschaftsraum der Sekundarschule „An der Rüsternbreite“ in Köthen (Anhalt) getätigt werden, steht noch aus. Erst danach kann über die Ausstattung der Küche gesprochen werden. Für das Jahr 2024 sind keine finanziellen Mittel hierfür eingeplant.

Es wurde weiterhin gefragt, aus welchem Grund die Ortsdurchfahrt Großpaschleben gemacht werden soll?

Bei der Ortsdurchfahrt Großpaschleben handelt es sich um die Bundesstraße B 185 in der Straßenbaulast der Landesstraßenbaubehörde Sachsen-Anhalt (LSBB). Der Landkreis Anhalt-Bitterfeld hat keinen Einfluss auf die geplanten Maßnahmen der LSBB.

In der Hoffnung, Ihre Fragen ausreichend beantwortet zu haben, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen


Grabner
Landrat